

Individueller Komfort für jedes Ambiente

Betten und Polstermöbel für Hotellerie und Restaurants

Individual Comfort for Every Ambience

Beds and upholstery furniture for hotels and restaurants



▲ Sofas von SYMPHONIC stehen auch in Empfangshallen von Hotels gehobener Klassen / You can find SYMPHONIC's sofas even in lobbies of upper class hotels

Holidays: New and exciting impressions contrast the longing for a homely accommodation. The furnishing of a hotel room is decisive for the wellbeing and the quality of the guests' stay. From beds to pullout sofas to upholstered chairs, SYMPHONIC furniture provides the utmost comfort and transforms any hotel room into an oasis of tranquility. With award-winning designs, the premium supplier creates favorite pieces for guests and reinvents modern facilities. SYMPHONIC implements tailor-made customer wishes with modern production techniques and traditional craftsmanship. The varied range of lounge furniture, sleeping couches, armchairs and chairs, as well as beds and mattresses, makes it possible to conceptualize every hotel room and ultimately to an overall harmonious

work of art. From the first design to the finished piece of furniture, the custom-made products are made with a high quality standard. Various styles open up design possibilities for every taste and every environment – whether timelessly minimalist, avant-garde or traditional rustic. The box spring program BASIC PLAIN offers a variety of selectable materials, for example, and at the same time, customer-specific materials can be processed. To SYMPHONIC, the hotel room is not the end. Restaurant chairs, benches and special benches for the lobby, bar or the resting area complete the vision of the proven partner for luxury hotel chains. For an optimal impression of the extensive product range and references visit the redesigned website at www.symphonic.at

SYMPHONIC
Objekt Design & Maßanfertigung

Symphonic Trading GmbH
A-8184 Anger, Baierdorf-Umgebung 61
office@symphonic.at
www.symphonic.at



▲ Stil nach Maß rund ums Bett / Individual style in the sleeping room

Urlaub: Neue und spannende Eindrücke stehen der Sehnsucht nach einer heimeligen Unterkunft gegenüber. Die Ausstattung des Hotelzimmers entscheidet maßgeblich über Wohlgefühl und Aufenthaltsqualität der Gäste. Von Betten über Schlafsofas bis hin zu Polsterstühlen sorgen Möbel von SYMPHONIC für höchsten Komfort und verwandeln Hotelzimmer in Ruheoasen. Mit preisgekrönten Entwürfen schafft der Premiumausstatter Lieblingsstücke für die Gäste und erfindet moderne Objektausstattung immer wieder neu. SYMPHONIC realisiert mit modernen Produktionstechniken und traditioneller Handwerkskunst maßgeschneiderte Kundenwünsche. Das variantenreiche Sortiment an Lounge-Möbeln, Schlafsofas, Sesseln und Stühlen sowie Betten samt Matratzen ermöglicht, jedes Hotelzimmer gänzlich zu konzeptionieren und schließlich zum harmonischen Gesamt-

kunstwerk zu erheben. Vom ersten Entwurf bis zum fertigen Möbelstück werden Sonderanfertigungen mit hohem Qualitätsanspruch individuell zugeschnitten: Verschiedenste Stilrichtungen eröffnen gestalterische Möglichkeiten für jeden Geschmack und jede Umgebung – egal ob zeitlos-minimalistisch, avantgardistisch oder traditionell-rustikal. Das Boxspring-Programm BASIC PLAIN bietet beispielweise eine Vielfalt an wählbaren Stoffen, und gleichzeitig können kundeneigene Materialien verarbeitet werden. Im Hotelzimmer ist für SYMPHONIC nicht Schluss. Eigene Restaurantstühle, Bänke und Sonderbänke für die Lobby, Bar oder den Ruheraum runden die Vision des bewährten Partners für Luxus-Hotel-Ketten ab. Einen optimalen Eindruck von dem umfangreichen Produktsortiment und Referenzobjekten erhält man auf der neu überarbeiteten Webseite www.symphonic.at



▲ Boxspring-Betten können mit individuellen Stoffen bezogen werden / The box spring program can be delivered with customer-specific materials